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AJUDA MEMÓRIA 
1. Participantes: 

Nome Instituição 

MEMBROS 

1 José Maciel Nunes de Oliveira Secretário do CBHSF 

2 Melchior Carlos do Nascimento Coordenador CCR Baixo SF 

3 Valeska Cavalcante CASAL 

4 Ana Catarina Lopes de Azevedo ABES 

5 Ricardo de Campos Comunidade Tingui-Botó 

6 Pedro de Lessa Araújo SEMARH-SE 

7 Jorge Izidro Fundação Ecoengenho 

8 José Edson Barreto DESO 

9 Rosa Cecília Lima OSCATMA 

10 Tobias Basílio OAB-SE 

CONVIDADOS 

11 Luciana Deotti Rodrigues AGB PEIXE VIVO 

12 Gesner Belisario Junior Instituto GESOIS 

13 Cláudio Júlio Machado Mendonça Filho DESO 

14 Alexandre Oliveira UFAL 

15 Rita Paula Ferreira STTR Piaçabuçu 

16 Daniel Marato Vital UNIT/PSA 

 
2. Tópicos apresentados: 
 

1) Abertura  

 - O coordenador da CCR Baixo inicia a reunião com a verificação de quórum.  

 - É realizada a apresentação da pauta da presente reunião. 

 

2) Informes Gerais 

 

 2.1) Formalização para a AGB PEIXE VIVO de denúncia levantada pelo 

 membro da CCR Baixo Ricardo de Campos a respeito da conduta da 

 empresa NEOGEO e pedido para tomada de providências. 

 

 - Trata-se de questões trabalhistas envolvendo representantes indígenas da 

 comunidade Tingui-Botó. É solicitado que a AGB PEIXE VIVO se posicione sobre 

 o assunto e comunique aos membros da CCR Baixo sobre o andamento desse 

 assunto. 

 

 2.2) Sobre a questão das vacâncias na CCR Baixo São Francisco. 
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 - O Sr Pedro Lessa cobra sobre as questões de vacância na representação da 

 CCR Baixo SF. 

 - É consultada a Deliberação CBHSF no 075/2013 para verificação do 

 Regimento Interno. 

- Fica resolvido que o coordenador Melchior Nascimento irá consultar o SAAE 

 de Capela e de Penedo para verificar se há interesse em preencher vaga da CCR 

 Baixo. Também solicita à secretaria do CBHSF que seja aberto processo eleitoral 

para preenchimento das vagas ociosas. 

- O coordenador Melchior comenta sobre a necessidade de se notificar  os 

membros da CCR Baixo faltantes às reuniões, advertindo-os a respeito da 

possibilidade de desligamento dos mesmos. 

 

 2.3) Custeio de despesas dos membros da CCR Baixo 

 

- A Sra Ana Catarina questiona a questão do apoio logístico aos membros para 

participação nas reuniões da CCR Baixo. Fica esclarecido que, segundo o 

regimento interno, somente o titular é custeado. Quando este faltar, então o 

suplente poderá ser custeado.  

  

 - Fica decidido que a coordenação da CCR Baixo elaborará minuta de 

 Deliberação visando o custeio dos membros suplentes. 

 

2.4) Logística de viagem 

 

- Fica registrada insatisfação geral dos membros custeados da CCR BAIXO SF em 

 relação ao sistema de logística de viagem providenciada pela AGB Peixe Vivo, 

no que se refere ao transporte para as reuniões.  

 

3) Debate sobre as ações da CCR Baixo relacionadas à Campanha em Defesa 

do Velho Chico: “Eu viro carranca pra defender o Velho Chico” 

 

- O Sr. Pedro Lessa e demais representantes das instituições representadas na 

CCR Baixo questionam ao secretário do CBHSF Maciel sobre o envio dos 

materiais de divulgação da Campanha. 

 

- O Sr. Maciel informa que se reunirá, juntamente com o presidente do CBHSF, 

essa semana em reunião com a CDLJ Publicidade para discutir sobre a 

programação e disponibilização dos materiais de divulgação da Campanha. 
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- Cada representante relata sobre o andamento das atividades de mobilização 

para a Campanha as quais cada instituição havia ficado responsável, o que foi 

definido em reunião anterior.  

 

- Fica definido que uma das atividades a serem realizadas no dia 03 de junho 

será o encontro de pescadores no Colégio Diocesano em Penedo, estando 

prevista a participação de cerca de 300 pessoas. É proposta a programação 

desse dia, incluindo atividades como peixamento, caminhada e outras ações 

simbólicas. É reforçada a importância da presença da imprensa na cobertura do 

evento e discutido apoio logístico aos participantes. 

 

- Fica esclarecido que cada Câmara Consultiva deverá enviar suas demandas 

sobre a organização e divulgação da Campanha para o Secretário do CBSHF que 

as encaminhará para a AGB PEIXE VIVO tomar as devidas providências. 

 

- O secretário do CBHSF Maciel define que para as reuniões de organização das 

atividades da Campanha os participantes poderão ser custeados, sendo ou não 

membros do CBHSF. 

 

- Fica decidido que os membros da CCR Baixo irão utilizar camisetas da 

Campanha de cor diferenciada para distingui-los e assim facilitar sua 

identificação. Serão no total quatorze camisetas. Fica definido que a empresa 

MPL da Sra. Ana Catarina irá providenciar e custear a confecção das camisetas.  

 

- São discutidas questões do apoio do evento no que se refere à alimentação e 

fornecimento de água mineral aos participantes da Campanha e convidados. 

Fica definido que nos próximos dias o secretário do CBHSF Maciel irá fazer uma 

estimativa do número de pessoas atendidas e encaminhará para a AGB PEIXE 

VIVO irá tomar as providências.   

 

- Será definido representante dos Quilombolas para ser convidado para 

participar do evento. Tobias Basílio verificará a disponibilidade da Sra Lívia do 

MPF. 

 

3) Aprovação da ata da Reunião da CCR BAIXO do dia 10 de abril de 2014 

 

- O secretário do CBHSF Maciel e Ana Catarina realizam a leitura da ata sendo 

realizados os ajustes necessários. 
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5) Assuntos Gerais 

 

 - Discute-se a Deliberação que dispõe sobre a admissão de novos projetos na 

Bacia do São Francisco. 

 - Fica decidido que sempre antes de cada Plenária do CBHSF a CCR Baixo se 

reunirá em caráter extraordinário para se discutir as minutas de deliberações.  

 - Fica definido a realização para o segundo semestre de 2014 da Oficina da CCR 

Baixo sobre Recuperação de Nascentes e reunião de planejamento estratégico. 

 - A Sra Ana Catarina solicita que o Coordenador da CCR Baixo faça sempre um 

resumo de cada reunião da DIREC e repasse para conhecimento dos membros 

da CCR Baixo. 

  

 Não havendo mais assuntos a tratar, o coordenador da CCR Baixo encerra a 

reunião às 15h00.  

 

Penedo/AL, 06 de maio de 2014 


